

24 Weihnachtswunder aus der Region

APAG Personalplanung GmbH

Das schönste Leuchten unterm Tannenbaum ist das der Kinder – das Strahlen in ihren Augen.

Mit dem Weihnachtswunder der Firma APAG Personalplanung GmbH wurde kein Kind ausgelassen, das nicht einen Satteldorfer Kindergarten oder eine Krippe besucht. Mit dem Kinderhaus am Dorfplatz, dem Kindergarten Obere Gasse und dem Kindergarten Barenhalden wurden alle drei Einrichtungen besichert.

Dabei war es Inhaber und Geschäftsführer Jakob Dynia mit Lebensgefährtin Jennifer Walz selbst ein Anliegen, die Wünsche und Bedürfnisse der Einrichtungen direkt zu erfahren um diese, ohne Wartezeit einer verbundenen Geldspende, direkt und pünktlich vor Weihnachten zu erfüllen.

Da die Pandemie städtische Einrichtungen, auch Kindergärten und Krippen, an ihre Grenzen bringt, sind finanzielle Anschaffungen kaum möglich. Genauso schwierig ist die Kommunikation mit den Eltern, die persönlich einfacher und schöner ist.

Zu diesem Zweck wünschte man sich zwei gute Kameras, die unter anderem zur Bildokumentation zwischen Einrichtung und Eltern dienen. Auch die Kleinsten kamen nicht zu kurz: Bücher, Kinderschubkarren und Spielbausteine standen auf der Wunschliste. Bei der Übergabe gab es



APAG
Personalplanung GmbH



Thorsten Legat (links), bekannt aus zahlreichen TV-Formaten und als ehemaliger Fußballprofi macht alles zu 100 Prozent oder gar nicht. Und zu 100 Prozent unterstützt er auch die Aktion mit motivierenden Worten. Claus Reitmaier, der ehemalige Bundesliga-Torwart war bereits im letzten Jahr sofort und mit ganzem Herzen dabei, die Weihnachtswunder zu unterstützen.



Glückliche Gesichter gab es bei den Kindergärten und der Krippe in Satteldorf durch die großzügige Spende der APAG Personalplanung. Von links: Sascha Ott (mensch FÜRST), Jennifer Walz (APAG), Nathalie Layer (KiGA Obere Gasse), Nina Pitura (Kinderhaus Dorfplatz), Jakob Dynia (APAG) und Svenja Reinwald (Gemeinde Satteldorf).

dann mehrere Überraschungen über die sich Herr Wackler (Bürgermeister), Frau Reinwald (Gemeinde) sowie Frau Layer und Frau Pitura (Kindergarten und Krippe) sichtlich freuten – die Geschenke waren schon da und können ab sofort eingesetzt werden.

Nicht nur weil der Kindergarten Obere Gasse erweitert wurde, spendete das Unternehmen um Herrn Dynia für jede Einrichtung noch eine großzügige Summe, damit auch weitere Wünsche erfüllbar werden.

Die Firma APAG ist Partner zahlreicher Unternehmen aus der Region, wenn es um Personal geht und beschäftigt am Standort in Crailsheim eine dreistellige Anzahl an Mitarbeiter*innen – in den meisten Fällen ebenfalls Mütter oder Väter. Als Eltern eines eigenen Sohnes war die Aktion eine Herzensangelegenheit für Herr Dynia und Frau Walz.

Erfahre mehr über die Weihnachtswunder und sieh dir tolle Videos, auch prominenter Stimmen, an:
www.mensch-first.de/weihnachtswunder